

**Nr. 122/2009**

***Postulat Urfer: Mehr Sicherheit für die Überquerung der Strasse bei der Johanneskirche***

***Eingang: 5. November 2009***

***Zuständiges Departement: Baudepartement***

***Antrag des Gemeinderates: Überweisung***

***Begründung***

Das Baudepartement hat bereits aufgrund einer Anfrage in der Baukommission erste Abklärungen getroffen. Grundsätzlich sind die Sichtweiten beim Fussgängerstreifen vor der Johanneskirche genügend und es ist nicht bekannt, dass es wegen der Situation vor Ort zu Unfällen gekommen wäre. Im Rahmen des Radroutenkonzepts wird überprüft, ob für Radfahrende die Verbindung Burgweg bis Schwimmbad verbessert werden kann. Der Gemeinderat ist bereit, in diesem Zusammenhang auch die Verbesserung der Erkennung von Zufussgehenden zu prüfen.

Kriens, 18. November 2009